

Liberando el alma

Publicado por: miltinho

Publicado el : 17-3-2018 6:05:36

Hasta la palabra me sonó: compleja y difícil...
“catarsis”; pero a la vez me causó curiosidad
y se quedó colgada en el tiempo y la memoria,
debía ser un ejercicio espiritual sui generis
y preferible, si ocurriera como accidente,
como si estuviera implicada la naturaleza...

Y así fue, un templo modesto, acogedor y
muy apacible, fue el espacio en que se dio;
en algún instante del rito... su voz inundó todo,
cubrió de escalofríos mi espalda, el cuello,
quedé petrificado, no conseguí siquiera
regresar a mirar, de dónde se propagaba y ¡así!

Ese contundente “Ave María” que inefable,
hacía que mis ojos se aneguen de lágrimas,
mi alma se fugue y mi cerebro repose libre,
su vibrante voz sin parar, se propagó tajante
y recorrió cada neurona, músculo, hueso y
vaso capilar... desarmando y soldando todo.

Las ininteligibles palabras latinas fluyeron...
como sutil bálsamo, raudas, conmovedoras,
mi espalda no cesaba de estremecerse,
tenía el rostro crispado, como congelado
y sin embargo, sentí a mis labios sonreír,
habría querido abrir los brazos y poder volar.

Las notas altas de tan sublime pieza musical,
ocasionaban nuevos estertores en mi cuerpo...
quería desfallecer y me alegró no moverme,
para no interrumpir... cómo liberó mi alma,
éste cántico tierno, bendito... el Ave María...
agradezco haberme expuesto a su manto.